

Aus unserem Leben bist Du gegangen, in unseren Herzen bleibst Du.

HERZLICHEN DANK

für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen des Mitgeföhls beim Abschied von meiner lieben Mutter

Berty Babey-Brunner

Besonders danke ich Frau Viktoria Vonarburg für die schöne Gestaltung des Gottesdienstes und die tröstenden Worte bei der Trauerfeier.

Danken möchte ich auch den Pflegerinnen und Pflegern des tilia Köniz, welche meine Mutter auf ihrem letzten Lebensabschnitt liebevoll begleitet haben.

In meinen Dank schliesse ich alle ein, die Berty während ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind und die mich unterstützt haben, insbesondere auch die Verwandten, Nachbarinnen und Nachbarn, Freundinnen und Freunde von Berty und mir.

Für die vielen Beileidsbezeugungen, Blumen- und sonstigen Spenden danke ich von Herzen.

Köniz, im August 2021

Daniel Babey